

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Fête du Sacré Cœur

Nous avons fait, hier, la fête du Sacré-Cœur de Jésus, et dimanche prochain nous en ferons la solennité.

Après la messe, il y aura procession du Saint Sacrement suivie d'une consécration au Sacré-Cœur.

Il y aura indulgence plénière.

Préparons-nous à cette fête en faisant souvent pendant cette semaine des actes d'amour, afin de nous unir plus intimement à ce Divin Cœur.

LETTRÉ ENCYCLIQUE

DE

S. S. LÉON XIII

AU PEUPLE ANGLAIS

LÉON XIII

AUX ANGLAIS

QUI CHERCHENT LE ROYAUME DU CHRIST DANS L'UNITÉ DE LA FOI
SALUT ET PAIX DANS LE SEIGNEUR

(Suite.)

Et combien ne sont-ils pas abondants, les biens choisis contenus dans ce bon Esprit ! Le plus grand de tous est cette force cachée dont le Christ parlait quand il disait : « Personne ne vient à moi, si mon Père, qui m'a envoyé, ne l'attire ». (Jean, VI, 44).
